



Nota de prensa

Aline Flores:

"Estos resultados generan confianza y un respeto a nivel internacional"



Tegucigalpa, 25 de septiembre. La empresaria Aline Flores, vicepresidenta de Grupo Flores, destacó hoy que las evaluaciones de las firmas de riesgo Moody's, Standard &Poor's y el Fondo Monetario Internacional (FMI) generan un mensaje de "confianza para afrontar los temas económicos del país".

En ese sentido, apuntó que luego de conocer los resultados positivos de estas firmas internacionales el país está teniendo estas cifras macroeconómicas de una manera estable e integrada.

"Con un plan de desarrollo a una política monetaria, económica, indudablemente que estos resultados generan confianza y un respeto a nivel internacional que conlleva a mejores tasas de interés y mejores oportunidades de banca internacional", afirmó.

Flores destacó que en la gestión del presidente Juan Orlando Hernández la empresa privada se ha encontrado "con una disciplina fiscal, monetaria, económica y que en este año político se ha manejado todo bajo reglas y eso le está dando al país confianza a estos entes reguladores que son muy minuciosos".

Por lo tanto, "cuando hay orden, hay progreso", dijo, y subrayó que estos resultados generarán un enorme beneficio para el pueblo hondureño en materia de generación de empleo y que el inversionista estará anuente a seguir invirtiendo en el país.